

¿Quién es Ifigenia Martinez, pionera de la izquierda y encargada de poner la Banda Presidencial a Claudia Sheinbaum?

Una figura histórica de la izquierda en México, pilar fundacional del extinto PRD y primera mexicana egresada de la Universidad de Harvard.



Aram Ledezma

Ciudad de México • Actualizado a 1 de octubre de 2024 10:55 CST



Durante las elecciones federales del mes de junio, **Claudia Sheinbaum hizo público que votó por Ifigenia Martínez a la Presidencia**. Martínez es una figura histórica de la izquierda mexicana y la primera mexicana egresada de la Universidad de Harvard en una Maestría en Economía, **actualmente preside el Congreso de la Unión** y esta tarde le entregó la banda presidencial a la primera mujer presidenta en la historia del país.

Ifigenia Martínez nació el 16 de junio de 1930 en la Ciudad de México. **Estudió la licenciatura de economía en la Universidad Nacional Autónoma de México de 1942 a 1946**. Un año más tarde se mudó a Cambridge para estudiar una maestría en Harvard y años más tarde un doctorado. Desde muy temprana edad incursionó en el mundo de la política con cargos menores.

Fue una de las principales defensoras de la UNAM durante la **invasión del ejército en el campus de dicha casa de estudios durante las protestas de 1968**, y junto a Cuahutémoc Cárdenas y Porfirio Muñoz Ledo encabezó la Corriente Democrática, uno de los **pilares fundacionales del Partido de la Revolución Democrática, el hoy extinto PRD**. Ha desempeñado como Diputada y Senadora del Congreso de la Unión, éste último cargo lo ostenta desde el 1 de septiembre del 2018 por la vía de la Lista Nacional.

[¿Quién es Ifigenia Martinez, pionera de la izquierda y encargada de poner la Banda Presidencial a Claudia Sheinbaum? - AS México](#)